

AM 15. MÄRZ GRÜN WÄHLEN.



WEIL  
WIR  
HIER  
LEBEN

# NEUFAHRN

# MITGESTALTEN

- Klima- und Artenschutz beginnt vor Ort
- Ausbau der erneuerbaren Energien voranbringen
- Umwelt- und menschenfreundliche Mobilität schaffen
- Lebensqualität für alle ausbauen

# IHRE KANDIDAT\*INNEN

## FÜR DEN GEMEINDERAT

PLATZ  
1-3



### ELISABETH ENGLBRECHT

Hauswirtschaftsmeisterin

48 Jahre / verheiratet, 4 Kinder  
1. Vorsitzende Kath. Frauenbund Neufahrn  
Beisitzerin AWO Neufahrn  
Pfarrgemeinderat Asenkofen

Im zukünftigen Gemeinderat will ich mich für ein klimaneutrales Rathaus und klimaneutrale gemeindliche Gebäude einsetzen. Unsere Kinder sollen schon in Kindergarten und Schule an ein nachhaltiges und umweltbewusstes Verhalten herangeführt werden.

PLATZ  
4-6



### TOBIAS POKORNY

Politikwissenschaftler B.A.

36 Jahre / verheiratet, 2 Kinder  
Schriftführer Bündnis 90/Die Grünen  
OV Ergoldsbach-Neufahrn

Mir liegen insbesondere die Themen Infrastruktur und Klima am Herzen, was effektiv auf kommunaler Ebene beginnen muss. Ich plädiere für die Etablierung eines Klimabeauftragten für die Gemeinde Neufahrn, damit ambitionierte Ziele koordiniert und umgesetzt werden können. Darüber hinaus möchte ich mich für eine nachhaltige Entwicklung unserer Gemeinde einsetzen und Bau- und Gewerbegebiete sinnvoll in das Landschaftsbild integrieren. Das alles natürlich mit reger Beteiligung durch uns Bürger.

PLATZ  
7-9



### BARBARA PLEINTINGER

Abteilungsleitung in Elternzeit

36 Jahre / verheiratet, 1 Kind  
Beisitzerin Bündnis 90/Die Grünen  
OV Ergoldsbach-Neufahrn  
Mitglied des Betriebsrates  
Mitorganisatorin Babytreff Neufahrn

Ich möchte gerne die jungen Frauen und Familien im Gemeinderat repräsentieren und zur Mitgestaltung meines Wohnorts aus der Grünen Perspektive beitragen. Neben einem Bürgerbus möchte ich gerne eine adäquate Nahversorgung diskutieren und Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche stärken.

PLATZ  
10-12



### MARTIN SEEANNER

Regierungsangestellter in Rente

66 Jahre / verheiratet, 2 Kinder  
Aktiv bei Theaterfreunde Neufahrn und  
Bürgertheater Regensburg  
Mitglied in: Bürgerenergieverein Neufahrn,  
Bund Naturschutz, Verkehrsclub Deutschland

Als langjähriger Bahnfahrer ist mir ein gutes Angebot für den ÖPNV wichtig. Ich will mich dafür einsetzen, dass die Bahn in den Hauptverkehrszeiten wieder im „Halbstunden-Takt“ fährt. Ein wichtiges Anliegen ist mir auch die stärkere Einbindung der Vereine (z.B. Bürgerenergieverein) zur weiteren, zukunftsgerechten Entwicklung der Gemeinde.

PLATZ  
13-15



### JOSEF MAYER

Dipl. Ing. univ. Elektrotechnik in Rente

64 Jahre / verheiratet, 3 Kinder  
Kassier bei der OG des Bund Naturschutz  
Bayern, Mitglied im Bürgerenergieverein  
Neufahrn, TSV Neufahrn

Der Ausbau der regenerativen Energieerzeugung ist für uns lebenswichtig. Weitere Photovoltaikanlagen auf gemeindeeigenen Gebäuden sowie Bürgerwindkraftanlagen sollen eine lückenlose Eigenversorgung gewährleisten. Die stark befahrene B15 muss für Fußgänger und Radfahrer durch zusätzliche Übergänge und Weiterführung der Radfahrstreifen sicherer gestaltet werden. Tempo-30-Zonen tragen zusätzlich zur Verkehrsberuhigung bei. Sehr wichtig ist die Erhaltung und Verbesserung der natürlichen Lebensgrundlagen durch Pflanzungen von Hecken und Bäumen.

